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ACTA SESION JUNTA DIRECTIVA DEL CENTA NO. 407 EXTRAORDINARIA.  
En el Ministerio de Agricultura y Ganaderia, Santa Tecla, a las dieciseis horas del dia 
veinticinco de agosto de dos mil catorce. 

ASISTENCIA:  
Lic. Orestes Fredesman Ortez Andrade como Presidente; Oscar Rene Hernandez Guerra, 
Santos Rafael Aleman, Ana Lilian Vega Trejo, Maria Margoth Arias de Cartagena, 
Reynaldo Adalberto Lopez Landaverde, Edmidlia Guzman de Crespin, Oscar Enrique 
Bonilla; Romeo Gustavo Chiquillo Escobar, Directores Propietarios, todos con derecho a 
voto; y Alirio Edmundo Mendoza Martinez, Secretario. 

AGENDA:  

1. Establecimiento de quorum, 
2. Aprobacion de Agenda; 
3 . Lectura y aprobacion del Acta Anterior; 
4. Correspondencia recibida; 
5. Diagnostic° Situational de la Transferencia de Tecnologia y apertura de la Agencia 

de Extension Agropecuaria de La Reina, departamento de Chalatenango; 
6. Aprobacion de procesos de libre gestion superiores a los $10,000; 
7. Solicitud de aprobacion de prestamo de semilla de frijol a productores; 
8. Informe a la Junta Directiva sobre solicitud de donation de inmueble de la Agencia 

de Osicala; 
9. Contratacion del personal para PTA; 
10. Varios. 

DESARROLLO 

1. COMPROBACION DEL QUORUM  
Fue verificado el quOrum con la asistencia de nueve miembros Directivos Propietarios. 

2. APROBACION DE AGENDA  
Se sometio a consideration la agenda y fue aprobada. 

3. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE SESION No.406 
Fue leida el Acta numero 406 y fue aprobada con observaciones. 

4. CORRESPONDENCIA RECIBIDA. 

El Director Ejecutivo informO que ha recibido las notas siguientes: 

1) Nota de fecha treinta de julio de dos mil catorce, suscrita pot la Licenciada Ana Irma 
Aguilar de Arteaga, Especialista en seguimiento para Asuntos de Despacho del Ministerio 
de Relaciones Exteriores, en la que informa que remite certification del Acuerdo Ejecutivo 
N° 1145/2014 de fecha veintidOs de julio del presente alio, en el cual se nombra a partir de 
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esa fecha al Doctor Oscar Rene Hernandez Guerra, como Director Propietario y ai 
Licenciado Fidel Angel Parada Berrios, comp Director Suplente, por parte del Ministerio de 
Relaciones Exteriores ante el CENTA, por un period() de cinco anos el cual finalizara el dia 
veintiuno de julio de dos mil diecinueve. 

ACUERDO J.D. No. 1663/2014:  La Junta Directiva, leida Ia nota acuerda: se tiene por 
aceptado el nombramiento del Doctor Oscar Rene Hernandez Guerra, como Director 
Propietario y at Licenciado Fidel Angel Parada Berrios, como Director Suplente, por parte 
del Ministerio de Relaciones Exteriores ante el CENTA, por un period() de cinco at1os el 
cual finalizara el dia veintiuno de julio de dos mil diecinueve. 

2) Nota de fecha catorce de agosto de dos mil catorce, suscrita por la senora Erica Dahl-
Bredine, como Directora de Catholic Relief Services, en la que solicita se brinde un espacio 
de participation en la agenda de la proxima reunion de Junta Directiva, para poder 
presentar las iniciativas Agua Verde ProSuelos, las cuales generan conocimiento y 
herramientas de gestiOn para apoyar el desarrollo del sector agropecuario. 

ACUERDO J.D. No. 1664/2014:  La Junta Directiva, leida la nota acuerda: conceder un 
tiempo de quince minutos en proxima sesiOn de Junta Directiva, para poder presentar las 
iniciativas Agua Verde ProSuelos, las cuales generan conocimiento y herramientas de 
gestiOn para apoyar el desarrollo del sector agropecuario. 

3) Nota de fecha veinte de agosto de dos mil catorce, suscrita por el Ingeniero Eduardo 
Ernesto Ayala Sorto, Mayor e Ingeniero Diplomado de Estado Mayor, en la que solicita la 
donacion de cien plantas frutales y cincuenta plantas ornamentales, a fin de reforestar las 
instalaciones de Ia Quinta Presidential. 

ACUERDO J.D. No. 1665/2014:  La Junta Directiva, leida la nota acuerda: a) se aprueba 
la donacion de cien plantas frutales y cincuenta plantas ornamentales; b) Que se elabore un 
plan para la producciOn de plantas para que CENTA no este desprovisto y fijar un precio a 
particulares para recuperar costos; c) Se les facilite la asistencia tecnica para que con 
criterio se indique el lugar y la epoca y la teenica de la siembra. 

5. DIAGNOSTICO SITUACIONAL DE LA TRANSFERENCIA DE TECNOLOGIA 
Y APERTURA DE LA AGENCIA DE EXTENSION AGROPECUARIA DE LA 
REINA, DEPARTAMENTO DE CHALATENANGO;  

El Ingeniero Miguel Angel Martinez Gerente de transferencia de Tecnologia Agricola de 
esta institution, presento para aprobaciOn de la Junta Directiva el documento de 
Diagnostic° situacional de la Transferencia de Tecnologia, julio 2014, que contiene como 
antecedente que en el alio de 1993 fue la creation de un "nuevo" CENTA con la atencion 
de 5 programas: Granos basieos, hortalizas, frutas, recursos naturales y agroindustria. En el 
2004, se implemento la politica de reduccion de las agencias de extension de CENTA (de 
76 a 25 agencias); el rol de la Investigation y Transferencia de Tecnologia fue limitada a 
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los recursos disponibles, politicas agricolas no operativas y poblaciOn vulnerable 
abandonada. 

Las agencias de extension al ant) 1994 eran de 77, a la fecha se cuenta con un total de 37 
agencias, presentando mapas de ubicacion de las mismas, asi como la distribution del 
personal asignado a cada una, que suman 296, de los cuales el 46.3% son tecnicos de 
campo, 35% es personal de apoyo, 14% son jefaturas, 4% otras unidades y 0.7% 
corresponde a personas con discapacidades y CEDAF. 

En el 2014 la Gerencia De Transferencia cuenta con 5 supervisores, 37 agencias de 
extension, la unidad de capacitacion y la unidad de genero. En recurso humano de CENTA 
al 2014 se cuenta con 296 personas de las cuales el 46% corresponde a personal tecnico de 
campo, 34% a personal de apoyo, 14% a jefaturas (jefes de agencia y supervisores), 5% a 
personal de la sede y el 1% se refiere a personal con discapacidades. Para Ejecutar el PAF-
SAN con el proyecto BCIE se han contratado 105 consultores (102 personal de 
extensionistas y 3 nutricionistas) y 114 para ejecutar el PAF-CP (73 de granos basicos, 17 
de hortalizas, 19 de frutales y 5 de cacao) y con fondos F1DA se tienen asignados 61 
tecnicos para ejecutar el PAF-SAN en la zona norte de la region oriental (Estos no son 
incluidos en la sumatoria con CENTA). 

El CENTA a traves del servicio de Extension, Asistencia tecnica y Capacitation brinda su 
atencion en forma prioritaria a los siguientes desafios y retos: 

a) La pobreza, con el reto de impulsar el crecimiento del ingreso y mejorar la calidad de 
vida de la poblacion, 

b) La degradaciOn ambiental, con el reto de conservar y utilizar sosteniblemente la base de 
recursos naturales, 

c) El crecimiento de la poblacion, con el reto de abastecerse de alimentos, 

d) El desarrollo de capacidades para competir en el ambito de la apertura comercial, 

e) Enfoque de production o de comercializacion pero no de mercadeo, con el reto de 
fomentar la comercializaciOn y mercadeo de la producciOn en base a las demandas de la 
poblacion y de mercado, 

f) DesarticulaciOn de la cadena productiva con el reto de fomentar la diversification 
agropecuaria con enfoque de cadenas, 

g) Organization empresarial &Hi e incipiente con el reto de fortalecer las organizations 
rurales existentes y fomentar nuevas que en su mayoria son &biles en terminos 
empresariales, 
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h) Tendencias hacia el individualism° y no hacia la bOsqueda de la competitividad con el 
reto de generar sinergias para promover la autogestion de la familia rural, 

i) Poca o nula coordinaciOn y enfoque parcial de los servicios de apoyo con el reto de 
aplicar el enfoque territorial en donde se aplique el concept° de sinergias institucionales y 
que exista una participacion equitativa y que la familia sea el centro de atencion, 

j) ContracciOn del gasto pablico real agropecuario, en particular el orientado a 
infraestructura, investigacion y transferencia de tecnologia. 

Se expuso las areas de influencias segUn regiones, cobertura municipal segUn regiones, y la 
apertura de otras agencias con el objetivo de ampliar cobertura del servicio de ExtensiOn, 
Asistencia Tecnica y Capacitacion en zonas estrategicas de acuerdo a la demanda de los 
productores y productoras agricolas y que se vuelve de interes institucional. 

Se dio a conocer la inversion anual por Agencia de Extension con Arrendamiento, la 
inversion anual por Agencia de Extension rehabilitadas y el presupuesto consolidado por 
ambas categorias, ademas el presupuesto general por la rehabilitaciOn de la Agencia de San 
Julian en el departamento de Sonsonate. 

Se inform() de la apertura de la Agencia de Extension Agropecuaria en el Municipio de La 
Reina, departamento de Chalatenango, con apoyo de la municipalidad y de los productores 
de la zona; que atendera a productores de San Jose El Carao, Las Perias, El Tigre, 
Tecomates, El Pepeto Talchaluya, Tilapa y en el municipio de El Paraiso se han atendido 
los cantones: El Salitre y El Cortez. 

ACUERDO J.D. No. 1666/2014:  La Junta Directiva, vista la exposicion y hechos los 
cornentarios correspondientes acuerda: a) Por recibido el informe y se solicita se programe 
un taller para el 9 de octubre del atio 2014 para revision de la transferencia y definir las 
nuevas estrategias y el nuevo modelo de extension dirigido al productor, productora y 
jovenes tomando en cuenta los rubros estrategicos por agencia. b) Se autoriza la apertura de 
la Agencia de Extension Agropecuaria en el municipio de La Reina, en el departamento de 
Chalatenango, para atender a los agricultores que aim no tienen cobertura en la zona. 

6. APROBACION DE PROCESOS DE LIBRE GESTION SUPERIORES A LOS 
$10,000 
El Ingeniero Milton Gonzalez, Jefe de Division Administrativa, inform() que por Acuerdo 
N° J.D. 1257/2012 de Acta N° 321 de Sesi6n celebrada el dia 11 de enero de aft° dos mil 
doce, tetra d) fue delegado en el Director Ejecutivo la facultad para adjudicar y firmar los 
contratos de las adquisiciones y contrataciones que no exceden del monto de Libre Gestion, 
con facultades para resolver en los procesos correspondientes, de conformidad al Art. 18, 
inciso 2° de la ley LACAP. 

Que el Acuerdo No.1352/2012, Acta No.340 de fecha 19 de julio de 2012; que dice: "Las 
compras de Libre Gestion mayores de $10,000.00 deben someterse a conocimiento previo 
de la Junta Directiva"; en tal sentido inform() los procesos de adquisiciones de Libre 
Gesti6n siguientes: 
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1) Servicio de aseguramiento de 85 motocicletas y 10 pick-up prestados por el MAG 
para la ejecucien del PAF. 

El Ingeniero Milton Gonzalez presento para este proceso de Libre Gestion la Comision 
Evaluadora de Ofertas siguiente: Solicitante Ing. Luis Edgardo Alfaro. Experto en la 
materia Licda. Doris Elizabeth Diaz, Analista financiero, Lie. Rafael Reyes y Jefa UACI 
Licda. Ana Silvia de Torres, proceso hasta por la cantidad de $12,406.29, Fondos GOES. Y 
como Administrador del Contrato al Senor Luis Angel Hernandez Auxiliar, Area de 
Transporte. 

ACUERDO J.D. No. 1667/2014:  La Junta Directiva, vista la exposicion aeuerda: Se da 
por recibido el informe y no tiene objeci6n para . que se realice el proceso de Servicio de 
aseguramiento de 85 motocicletas y 10 pick-up prestados por el MAG para la ejecucion del 
PAF. 

2) Adquisicion de uniformes para personal de servicio. 

El Ingeniero Milton Gonzalez present6 para este proceso de Libre Gestion la Comision 
Evaluadora de Ofertas: Licda. Vilma de Martinez Solicitante, Sr. Ricardo Nerio experto en 
la materia, Ing. Milton Gonzalez Jefe de la Division Administrativa y Lic. Ana Silvia de 
Tones Jefe de la UCI, proceso hasta por la cantidad de $12,500 FONDOS GOES. Como 
Administrador de Orden de Compra Lie. Eufemia Aide de Posada. 

ACUERDO J.D. No. 1668/2014:  La Junta Directiva, vista la exposicion acuerda: a) Se da 
por recibido el informe y no tiene objecion para que se realice el proceso de AdquisiciOn de 
uniformes para el personal de servicio. 

3) Servicio de mantenimiento preventivo y correctivo para siete vehiculos de la Region 
IV. 

El Ingeniero Milton Gonzalez propuso se apruebe para este proceso de Libre Gesti6n la 
Comision Evaluadora de Ofertas las siguientes personas: Solicitante Ing. Luis Edgardo 
Alfaro. Experto en la materia senor Arnoldo Cerritos, Jefa UACI Licenciada Ana Silvia de 
Torres, Visto Bueno al proceso Ing. Milton Gonzalez, proceso hasta por la cantidad de 
$13,059.12 Fondos GOES. Y como terra propuesta como Administrador de Orden de 
Compra: Sr. Roger Manfredy Hernandez Enc. Area Administrativa R-IV, Sr. Luis Angel 
Hernandez, Colaborador Area Transporte, Ingeniero Luis Edgardo Alfaro Jefe Servicios 
Administrativos. SolicitO ademas que se autorice a la UACI para que realice los tramites 
correspondientes. 

ACUERDO J.D. No. 1669/2014:  La Junta Directiva, vista la exposicion aeuerda: Se da 

por recibido el informe y no tiene objeciOn para que se realice el proceso de Servicio de 

mantenimiento preventivo y correctivo para siete vehiculos de la Region IV. 
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4) Adquisicion de Ayes Mejoradas Proyecto: "Mejora tie la Productividad y 
Competitividad Agricola" Financiado por la OIT (Organization Internacional del 
Trabajo). 

El Ingeniero Milton Gonzalez explico los antecedentes correspondientes para este proceso 
de compras, los cuales son los siguientes: Que existe un Acuerdo entre la OIT y el CENTA, 
suscrito el 14 de agosto 2012 denominado: Programa de Accion para Proteger a los Nifios 
Trabajadores y para Combatir y Erradicar el Trabajo Infantil, que son beneficiarios: 500 
familias de escasos recursos del municipio de Jujutla y otros Municipios del departamento 
de Sonsonate; con un presupuesto total: $170,000. Que se aprobe el Plan de Compras 2014 
segim Acuerdo J.D. No. 1636/2014 y que esta pendiente de ejecutar: $77,490.22. Que la 
finalization de acuerdo es en noviembre del presente an°. 

Que el requerimiento especifico para este proceso es de 11,126 ayes de razas criollas 
mejoradas: Plymouth Rock, Orpintong, Jersey Black, Rhode Island; seis semanas de edad, 
relation de 5:1 (por cada 5 hembras 1 macho), vacunadas contra Gumboro, New Castle, 
Calera Aviar, Coriza Infecciosa; lugar de entrega: agencias de extension de Cara Sucia, 
Tacuba y El Person. 

Se propone para que se apruebe en el presente proceso a la ComisiOn Evaluadora de 
Ofertas: Ingeniero Ricardo Salinas como solicitante, Ing. Carlos Chacon, Jefe de Agencia 
de Extension El Person como Expert() en la materia; Ing. Miguel Angel Martinez, Vo. Bo. al 
proceso Gerente de Transferencia de Tecnologia y Licda. Ana Silvia de Torres, Jefa UACI. 
Que el presupuesto para este proceso es de hasta por la cantidad de $ 57,298.90. Tambien 
se presento la propuesta para Administrador de Orden de Compra la siguiente: Ing. Ricardo 
Ernesto Salinas, Jefe Agencia de Extension de Armenia, Ing. David Monroy Supervisor 
Regi6n I y Sr. Walter Gutierrez; Encargado Area Administrativa R-I, solicito adernas que 
se autorice a la UACI para que realice los tramites correspondientes. 

ACUERDO J.D. No. 1670/2014:  La Junta Directiva, vista la exposiciOn acuerda: a) Se da 
por recibido el informe y no tiene objeciOn para que se realice el proceso de Adquisicion de 
Ayes Mejoradas Proyecto: "Mejora de la Productividad y Competitividad Agricola" 
Financiado por Ia OIT (Organization Internacional del Trabajo); b) Se le de seguimiento al 
proceso de ejecucion y al final se le practique Auditoria; c) A futuro se analice la 
posibilidad de utilizar incubadoras para que las familias beneficiarias puedan producir las 
ayes. 

5) Suministro de Repuesto para Maquinaria Agricola de Ia Unidad de Tecnologia de 
Semillas. 

El Ing. Milton Gonzalez presento el detalle del suministro a adquirir, se propone para que 
se apruebe en el presente proceso a la Comision Evaluadora de Ofertas: 

Ing. Manuel de J. Osorio, Solicitante Jefe Unidad de Tecnologia de Semillas, Ing. Juan 
Carlos Lopez Experto en la Materia Enc. de Maquinaria Agricola (UTS), Ing. Milton 
Gonzalez Vo. Bo. al Proceso Jefe de Division Administrativa y Lic. Ana Silvia de Tones 
Jefa UACI-interina quien revisa proceso. Presupuesto es de hasta por la cantidad de 
$14,000.00. Fonda General. Se propane coma terna para Administrador de Orden de 
Compra: Sergio Arce Rivas Asistente de la Unidad de Tecnologia de Semillas, Sr. Luis 
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Angel Hernandez Colaborador Area de Transporte y el Ing. Luis Edgardo Alfaro Jefe 
servicios Administrativos, solicito ademas que se autorice a la UACI para que realice los 
tramites correspondientes. 

ACUERDO J.D. No. 1671/2014:  La Junta Directiva, vista la exposiciOn acuerda: Se da 
por recibido el informe y no tiene objecion para que se realice el proceso de Suministro de 
Repuesto para Maquinaria Agricola de la Unidad de Tecnologia de Semillas. 

6) Aprobar adquisicion de 30 Molinos Hibridos 

El Ingeniero Milton Gonzalez explico los antecedentes correspondientes para este proceso 
de compras, los cuales son los siguientes: 

Objetivo de la Compra: Adquirir 30 molinos hibridos para capacitar a los alumnos de los 
centros educativos rurales favorecidos con el proyecto, con talleres impartidos por el 
personal del laboratorio de alimentos de CENTA, en la produccion, procesamiento y 
consumo de alimentos biofortificados y con alto tenor nutricional. 

JustificaciOn: Que con Acuerdo J.D. No. 1644/2014, de fecha 29 de mayo de 2014, se 
aprobo la adquisicion de 15 Molinos Artesanales, financiado con el proyecto PACSES, con 
un monto presupuestado de $12,400.00. 

Despues de recibidas las ofertas y elaborado el cuadro comparativo, el experto en la materia 
en conjunto con la unidad solicitante, recomendaron dejar sin efecto dicho requerimiento, 
argumentando que las ofertas recibidas no cumplian con las expectativas del proyecto, 
ademas aprovecharian la ocasion para mejorar dichas especificaciones. 

La unidad solicitante manifiesta que algunas compras realizadas hasta este dia, han sido 
adquiridas a bajo costo, obteniendo remanentes que pueden ser utilizados para cubrir el 
100% de las escuelas beneficiarias, por tal motivo han incrementado a 30 el requerimiento 
de Molinos Artesanales, ademas se han modificado otros especifteos para beneficiar a mas 
alumnos. 

El especifico presupuestario es el 61102, que el bien a adquirir son 30 Molinos de disco 
para molienda seca, con cuerpo solido de hierro fundido, polea de aluminio de 10" y eje de 
acero al carbon, con un par de discos de acero al carbon, diametro 4 3/8", con 56 ranuras al 
centro, 160 ranuras en la orilla de los discos, 55 ranuras en las caras o superficie, dureza 
rockwell C, que no requieran de afilado, y que el monto presupuestado para dicha 
adquisicion es de Veintisiete Mil cuatrocientos cincuenta Mares de los Estados Unidos de 
America ($27,450.00). 

La comision evaluadora de ()ferias propuestas es: Licda. Patricia de Esquivel 
Solicitante, Jefa Laboratorio de Alimentos, Ing. Kris Duville 
Experto en la materia, Dr. Mario Parada Jaco, Visto Bueno al proceso, Gerente de 
Investigacion y Licda. Ana Silvia de Torres quien revisa proceso LACAP, quien es la Jefa 
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UACI. Administrador de Contrato u orden de compra Ing. Salvador ZeledOn, Asistente de 
la Gerencia de Investigation Tecnologica. 

Por lo anterior, solicita: Aprobar modification a plan de compras PACSES 2014, Aprobar 
adquisicion de 30 Molinos Hibridos y Aprobacion de ComisiOn de EvaluaciOn de Ofertas y 
Administrador de Contrato u Orden de Compra. 

ACUERDO J.D. No. 1672/2014:  La Junta Directiva, vista la exposition acuerda: a) Se da 
por recibido el informe y no tiene objecion para que se realice el proceso de Adquisicion de 
30 Molinos Hibridos; b) Se le d6 seguimiento al proceso de ejecucion y al final se le 
practique Auditoria. 

7. SOLICITUD DE APROBACION DE PRESTAMO DE SEMILLA DE FRIJOL A 
PRODUCTORES. 
El senor Director Ejecutivo informo la importancia de solicitar la aprobaciOn de prestamos 
de semilla de frijol a productores, explicando los objetivos principales: 

a) Fomentar la production de semilla de frijol mediante el use de variedades mejoradas 
generadas por el CENTA. 

b) Mejorar la disponibilidad de frijol, tanto para semilla coma para grano de consumo. 

Cantidades de semilla propuestas para su prestamo (QQ) ciao 2014-2015 

VARIEDAD EPOCA DE 
INVIERNO (QQ) 

EPOCA DE 
APANTE (QQ) 

TOTAL 
(QQ) 

CENTA PIPIL 100 1200 1300 

CENTA SAN ANDRES 140 250 390 

CENTA 
CHAPARRASTIQUE 

100 360 460 

CENTA COSTENO 2 50 90 140 

CENTA CPC 10 - 10 

TOTAL 400 1900 2300 
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MUNICIPIOS DE INTERVENCION 
OCCIDENTAL CENTRAL PARACENTRAL ORIENTAL 

Turin Ciudad Arce Tecoluca Sensembra 
San Lorenzo Santa Cruz Michapa Tej utepeque Yamabal 
Chalehuapa Nueva Concepcion San Pedro Nonualeo Guataj iagua 
Atiquizaya San Juan Opico Ilobasco Mercedes Umatia 
El Porvenir San Martin Cinquera San Miguel 

Coj utepeque 

Nota: los municipios a intervenir estan sujetos a ser ampliados. 

Por to antes expuesto, el Director Ejecutivo, solicita a Junta Directiva del CENTA autorizar 
el prestamo de 2,300 quintales de semilla de frijol a los productores de semilla, en el 
entendido que este debera ser devuelto en la misma cantidad y calidad al CENTA. Aclara 
que con el prestamo de la semilla el CENTA no asume ningun compromiso de compra. 

ACUERDO J.D. No. 1673/2014:  Vista la solicitud de aprobacion y la exposici6n del 
Director Ejecutivo la Junta Directiva acuerda: a) Se autoriza la entrega de 2,300 quintales 
de semilla de frijol en calidad de prestamo a los productores de semilla de frijol, en el 
entendido que este debera ser devuelto en la misma cantidad y calidad al CENTA; b) El 
CENTA no asume ningfin compromiso de compra de la semilla de frijol de la semilla que 
produzca a traves de este prestamo; c) Que se le de seguimiento a cada uno de los 
productores por el personal tecnico del CENTA para tener conocimiento que se han 
aplicado las recomendaciones tecnicas asi como el comportamiento del cultivo y los 
volitmenes de production; d) Que se ejecute un plan de production propio del CENTA 
para no estar desprovistos de existencia de semilla. 

8. INFORME A LA JUNTA DIRECTIVA SOBRE SOLICITUD DE DONACION DE 
INMUEBLE DE LA AGENCIA DE OSICALA. 
El Licenciado Balbino Figueroa, Jefe de la Unidad Juridica de CENTA, inform() que el 
Ministerio de Education y la Alcaldia de Osicala han solicitado dos manzanas del terreno 
que utiliza la Agencia de Extension Agropecuaria de aquel municipio para la construccion 
de un polideportivo. 

Se verific6 la ubicacion fisica y el area total que es aproximadamente de 5 manzanas 
inscritas en propiedad a favor del CENTA. Se solicito information acerca que si el terreno 
es necesario para los objetivos y actividades del CENTA y Jefe de Agencia informo que 
efectivamente se tiene proyectado desarrollar varias parcelas en apoyo al programa de Plan 
de Agricultura Familiar, con la participaciOn de jovenes y mujeres del area rural de la zona 
oriental. 
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En tal sentido se considera no ha lugar lo solicitado. 

ACUERDO J.D. No.1674/2014:  La Junta Directiva, vista la documentacion acuerda: Se 
deniega las solicitudes de donacion de terreno por el Ministerio de Educacion y la Alcaldia 
Municipal de Osicala, propiedad del CENTA, ubicado en  la  Agencia de Extension de 
Osicala, departamento de Morazan, en vista que el CENTA tiene programado dentro del 
marco del Plan de Agricultura Familiar PAF, la utilizacion tecnica del area solicitada, y que 
se le de el use correspondiente. 

9. CONTRATACJON DEL PERSONAL PARA EL PTA.  
El senor Ministro informo que en contexto del Convenio Marco Interinstitucional Suscrito 
entre el Ministerio de Educacion, Ministerio de Agricultura y Ganaderia, Centro Nacional 
de Tecnologia Agropecuaria y Forestal CENTA, y la Escuela Nacional de Agricultura 
"Roberto Quitionez", para la creacion del Parque Tecnol(Tic° en Agroindustria (PTA), la 
senora Viceministra de Ciencia y Tecnologia ha solicitado el apoyo de personal tecnico 
para el Parque Tecnologic° PTA, que funciona con el apoyo interinstitucional y que en tal 
sentido solicita se asigne un tecnico por parte de CENTA, lo cual hace del conocimiento de 
la Junta Directiva para que se siga a traves del Director Ejecutivo un proceso de seleccion 
para la contratacion de plaza vacante que dejo el Ingeniero Cesar Adams Urbina Oviedo, en 
la linea 02-01, partida 2, cuyo salario es de $1,462.56, como tecnico III. 

ACUERDO J.D. No. 1675/2014:  La Junta Directiva escuchada la exposicion acuerda: se 
da por enterada y no tiene objecion a que se siga el proceso de seleccion de conformidad a 
lo que establece el Art. 17 de la ley de Creacion del CENTA y cumpliendo los requisitos de 
la normativa aplicable. 

11. VAR1OS. 

No fue desarrollado. 

Y no habiendo mas que hacer constar, se da por finalizada la sesion, se cierra la presente 
acta y para constancia firmamos. 

Orestes Fredesman Ortez 	 Oscar Rene Hernandez Guerra 
Presidente 	 Relaciones Exteriores 
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